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Tôt le 20 janvier, Donald Trump et sa femme ont quitté la Maison Blanche. Peu de temps après, Joe Biden a été inauguré
en tant que 46 e président des États-Unis. Désormais, M. Biden et son parti contrôlent totalement le gouvernement
américain. Regardez cela de presque n'importe quelle perspective, et il semble que nous venons d'assister à la fin de
Donald Trump et de son ambition de « rendre l'Amérique grande à nouveau ».

C’est peut-être ainsi que les hommes perçoivent les événements d’aujourd’hui. Ce n'est pas ainsi que Dieu les voit.

Pendant quatre ans, la Trompette a expliqué les prophéties bibliques d'Amos 7, 2 Rois 14, Daniel 8 et Apocalypse 12. Ces
passages prophétisent l'émergence d'un « Antiochus » des temps de la fin, un homme corrompu et sans loi qui déteste
l'Amérique traditionnelle et dirige une campagne nationale et même mondiale pour « effacer le nom d'Israël ». Ils
prophétisent également au sujet d'un Jéroboam II de la fin des temps, un leader puissant que Dieu élève pour sauver
l'Amérique d'une destruction imminente. Dieu sauve la nation de ce mouvement malfaisant afin qu'Il puisse leur donner un
dernier avertissement (Amos 7 : 7-9).

Ce n’est pas la fin de Donald Trump. Comment savons-nous cela? PARCE QUE LES PROPHÉTIES DE DIEU DANS AMOS 7, 2 ROIS 14,
DANIEL 8 ET APOCALYPSE 12 N’ONT PAS ÉTÉ ENTIÈREMENT ACCOMPLIES !

Dans des moments comme celui-ci, la vie se résume à une chose : la FOI !

Combien forte est votre foi en Dieu, en sa Parole et en ses prophéties ? Dieu veut savoir. Les événements d’aujourd’hui
nous donnent, à vous et à moi, une merveilleuse occasion de réfléchir à ce sujet de la foi, d’évaluer notre foi et de faire
croître notre foi. Y A-T-IL QUELQUE CHOSE DE PLUS IMPORTANT QUE DE CROÎTRE DANS LA FOI ? La Bible dit que nous sommes « sauvés
par la foi » (Éphésiens 2 : 8-9).

L'apôtre Paul donne une belle description de la foi dans Hébreux 11 : 1. « Or la foi est une ferme assurance des choses
qu'on espère, une démonstration de celles qu'on ne voit pas. » La foi vient donc avant la possession. Une fois que vous
avez reçu la possession, il n'y a plus besoin d'espoir, ni de foi. La foi est la preuve que vous le posséderez avant même de
le voir. C'est la preuve des choses pas encore vues.

Si vous ne l'avez pas lu, je vous encourage vivement à demander et à étudier Qu'est-ce que la foi ? par Herbert W.
Armstrong. Il a été écrit il y a plusieurs décennies, mais ce livret a été écrit pour ce moment !

Remarquez ce que M. Armstrong a écrit à propos de la foi : « LA FOI A SEULEMENT À FAIRE AVEC LA PAROLE DE DIEU ! La seule
question est : Dieu l'a-t-Il promis dans la Bible ? S'Il l’a promis, alors les probabilités, les possibilités, les sentiments, les
convictions, et les impressions n'ont absolument rien à voir avec cela. Dieu a mille façons dont nous ne savons rien, de
répondre et de fournir tout ce qu'Il a promis. On n'a pas besoin de voir COMMENT Il va le faire ou même QUAND !

« Et c’est une autre chose : Il ne le fera presque jamais de la FAÇON dont nous l’espérons. N'essayez donc pas de
comprendre comment il est possible pour Dieu de le faire. Vous faites confiance à une PUISSANCE SURNATURELLE ! Dieu
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accomplit ses merveilles de manière mystérieuse. Ce qu'Il a promis, Il l'accomplira ; mais Il le fera à SA manière et en SON

temps. Laissez-Lui tout cela et faites-Lui simplement CONFIANCE. Fiez-vous à Sa Parole. »

Alors que vous digérez ce qui s'est passé aujourd'hui, assurez-vous de faire passer vos pensées et vos observations à
travers Hébreux 11, et à travers ces deux paragraphes de M. Armstrong.

Romains 4 :18 est l'une de mes écritures préférées. Paul parle d'Abraham, un homme qui a donné l'un des meilleurs
exemples de foi dans toute la Bible. La traduction Moffat dit : « Quand l’espoir disparaissait, Abraham CONTINUA À CROIRE AVEC

ESPÉRANCE, en sorte qu’il devint père d’un grand nombre de nations—selon ce qui lui avait été dit. »

Vous vous souvenez de l'histoire d'Abraham ? Lui et sa femme Sarah ne pouvaient pas avoir d’enfants. Finalement, quand il
avait 75 ans, Dieu a prophétisé qu'Abraham et Sarah auraient un fils, et que Dieu accomplirait sa grande promesse à travers
ce garçon et ses descendants. Mais Dieu n’a pas donné cet enfant à Abraham et Sarah immédiatement.

En fait, Abraham a attendu 24 ans pour que Dieu tienne sa promesse ! Imaginez : avec chaque année qui passait, les
chances de concevoir un enfant auraient semblé—du moins aux yeux humains—plus improbables et sans espoir. Il aurait
été si facile pour Abraham de perdre la foi. Mais il ne l’a pas fait. Comme Paul l'a dit, « quand l’espoir disparaissait, Abraham
CONTINUA À CROIRE AVEC ESPÉRANCE ».

C'est ce que nous devons faire. Humainement, il n’y a pas beaucoup d’espoir. Mais nous n’opérons pas sur la foi humaine.
Éphésiens 2 : 8 dit que la foi requise vient de Dieu. La foi est le « don de Dieu ». Comme Abraham, NOUS DEVONS CONTINUER À
CROIRE AVEC ESPÉRANCE !

Romains 4 :19 dit : « Et, sans faiblir dans la foi, il ne considéra point que son corps était déjà usé, puisqu'il avait près de
cent ans, et que Sara n'était plus en état d'avoir des enfants. » Cet homme avait 100 ans. Sa femme, encore plus
étonnamment, avait 90 ans. Pourtant, Abraham croyait à la promesse et à la prophétie de Dieu que lui et Sarah auraient un
enfant !

Une fois que nous avons éduqué notre foi, une fois que nous avons étudié les prophéties et vu où Dieu déclare ces
prophéties, nous devons être exactement comme Abraham et simplement croire aux promesses de Dieu.

« Il ne douta point, par incrédulité, au sujet de la promesse de Dieu ; mais il fut fortifié par la foi, donnant gloire à Dieu »
(verset 20). Lorsque les événements ne se déroulent pas exactement comme nous le pensons, il est naturel de devenir un
peu instable, de commencer à douter ou à hésiter. C'est humain. La foi dont nous avons besoin pour empêcher cela vient de
Dieu. Lorsque nous avons ce genre de foi, nous ne tremblerons pas et nous ne douterons pas.

Enfin, considérons les versets 21-22 : « Et ayant la pleine conviction que ce qu'Il promet Il peut aussi l'accomplir. C'est
pourquoi cela lui fut imputé à justice. » Abraham était pleinement persuadé que tout ce que Dieu avait promis, Il était
capable de l'accomplir. Il avait une CONFIANCE ABSOLUE en Dieu. C'est pourquoi il a obéi sans aucun doute. Il savait simplement
que Dieu confirmerait Sa parole.

Enfin, lorsque vous étudiez Hébreux 11, arrêtez-vous et réfléchissez au verset 3 : « Par la foi, nous comprenons que les
mondes ONT ÉTÉ FORMÉS PAR LA PAROLE DE DIEU, de sorte que ce qui se voit n'a pas été fait de choses qui paraissent » (version
Darby). Le terme « mondes » fait référence aux différents âges de l'homme, ou aux nombreuses périodes historiques. Mais
il fait également référence à l'univers, le vaste et illimité système de planètes, d'étoiles et de galaxies. Le terme « formés »
signifie mettre en ordre ou organiser. Le commentaire Barnes dit que « le sens ici est qu'ils ont été mis en ordre par la
Parole de Dieu ».

Dans des moments comme celui-ci, nous avons besoin d'une perspective historique. C’est de cela que parle ce verset.

Dieu a « formé »—mis en ordre, arrangé—l'histoire humaine depuis l'époque d'Adam et Eve !

Pensez aux plus grands moments et événements de l'histoire—la bataille de Dunkerque en mai 1945—la défaite de
l'Armada espagnole en 1588—l'achat de la Louisiane en 1803—l'incroyable voyage de Lewis et Clarke—la montée
d'Alexandre le Grand et de l’Empire grec—les guerres de la Perse antique avec la Grèce—l'Empire romain et les six
résurrections du Saint Empire romain—l'émergence de l'Empire britannique—l'émergence de l'Amérique comme la plus
grande nation du monde. Chacun de ces événements a été un POINT TOURNANT dans l'histoire du monde. Chacun a eu un
impact décisif sur le destin des nations concernées, et même du monde en général. ET CHACUN ÉTAIT LE RÉSULTAT DIRECT D’UNE

PROPHÉTIE BIBLIQUE SPÉCIFIQUE !

Vous voyez, ce monde est « formé par la parole de Dieu ». Dieu était aux commandes lorsque les Allemands ont fait piéger
les forces britanniques sur les plages de France. Dieu était aux commandes lorsque les navires de l’immense armée
espagnole attaquèrent l’Angleterre.

Tout comme par le passé, les événements en Amérique et dans le monde en ce moment sont « formés par la parole de
Dieu ». Les événements mondiaux sont façonnés et arrangés par les prophéties de Dieu dans Amos 7, 2 Rois 14, Daniel 8
et Apocalypse 12. Nous n'avons pas à nous soucier de la façon dont cela se produit exactement, ni même quand.

Comme Abraham, notre tâche en ce moment est de « continuer à croire avec espérance ».
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